



Kapuas Hulu Raih Opini Wajar Tanpa Pengecualian

■ **Abang Muhammad Nasir: Ini Sejarah Bagi Kapuas Hulu**



SERAHKAN LHP - Plh Kepala Perwakilan, Aan Hayatullah, menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2017 kepada Bupati Kapuas Hulu, A. M. Nasir, di Kantor BPK RI Perwakilan Kalbar, Jumat (13/7). Kabupaten Kapuas Hulu meraih Opini Wajar Tanpa Pengecualian.



KABUPATEN Kapuas Hulu berhasil meraih Opini Wajar

Tanpa Pengecualian (WTP). Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2017 pada Pemerintah Kabupaten Kapuas Hulu, di Ruang Rapat Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat, Jumat (13/7/2018).

Bupati Kapuas Hulu Abang Muhammad Nasir yang menerima langsung. Momen ini menjadi sangat istimewa karena di hari bersamaan Bupati Kapuas Hulu Abang Muhammad Nasir merayakan HUT ke-57.

Ini menjadi kado istimewa yakni Kabupaten Kapuas Hulu berhasil mendapatkan opini WTP dari hasil penilaian Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Wilayah Provinsi Kalimantan Barat, terhadap laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Kapuas Hulu tahun 2017.

Penerimaan Opini WTP tersebut, dihadiri oleh Bupati Kapuas Hulu Abang Muhammad Nasir, didampingi Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kapuas Hulu Kuswandi, diserahkan langsung pihak BPK RI Wilayah Provinsi Kalimantan Barat, di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat.

“Saya sangat merasa senang dan bangga, di hari ulang tahun saya ke 57, Kapuas Hulu pada akhirnya mampu mendapatkan opini WTP dari BPK RI. Ini merupakan sebuah hadiah paling indah bagi saya,” ujarnya.

Orang nomor satu di Bumi Uncak Kapuas itu menuturkan, ini adalah sejarah bagi Kabupaten Kapuas Hulu berhasil mendapatkan opini WTP. Oleh karena selama ini belum pernah mendapat Opini WTP. “Tentunya ini semua berkat kerja keras semua



OPD dan semua pihak, serta masyarakat Kapuas Hulu, sehingga kita berhasil mendapatkan WTP,” ucapnya.

Bupati juga berharap, opini WTP ini terus dipertahankan dengan baik, asalkan semuanya kompak untuk selalu menjalankan tugas dengan baik, pada saat melakukan pelaporan keuangan Pemerintah Daerah.

“Saya yakin kalau kita selalu solid untuk sama-sama bekerjasama, WTP akan terus kita dapatkan,” ungkapnya.

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kapuas Hulu, Kuswandi, mengucapkan selamat kepada Pemerintah Kabupaten Kapuas Hulu yang telah berhasil mendapatkan opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari hasil penilaian BPK RI Wilayah Provinsi Kalimantan Barat, terhadap laporan pertanggungjawaban keuangan tahun 2017.

“Mendapatkan opini WTP ini, merupakan sejarah pertama kali bagi Kabupaten Kapuas Hulu. Sebab sebelumnya belum pernah mendapat WTP tersebut. Walaupun ada sedikit kekurangan, tentu harus segera diperbaiki untuk lebih baik lagi,” jelasnya.

Kuswandi mengungkapkan DPRD Kabupaten Kapuas Hulu sangat bangga dan bahagia bisa meraih Opini WTP.

“Keberhasilan ini harus terus dipertahankan dengan sebaik mungkin, bagi seluruh perangkat organisasi daerah di Kabupaten Kapuas Hulu. Dengan selalu memperbaiki semua laporan pertanggungjawaban baik keuangan, aset, dan sebagainya,” ucapnya.

Dia juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada Bupati Kapuas Hulu Abang Muhammad Nasir yang ke 57. “Di hari ulang tahun pak Bupati Kapuas Hulu, ternyata Kapuas Hulu meraih WTP. Tentunya merupakan kado istimewa di ulang tahun Bupati,” ungkapnya. (rul)